

sábado 01 de junio de 2019 - 12:00 AM

Niños arriesgan sus vidas por falta de puente en zona rural de Barrancabermeja

Habitantes del corregimiento El Centro exigen la instalación de un puente que comunica a dos veredas. El que estaba se desmontó por deterioro. Hay una vía alterna que prefieren no usar por la distancia.



Suministrada / VANGUARDIA Estos son los tubos por donde atraviesan los menores para asistir a sus clases todos los días.

La tubería que conduce material de Ecopetrol sobre una quebrada se ha convertido en la riesgosa alternativa para que los niños se desplacen a su escuela, luego de que el puente que unía a las veredas Campo 13 y Campo 14 fuera desmontado.



Con preocupación la comunidad de esta zona ve cómo se movilizan todos los días los niños que hacen parte de estos sectores.

Algunos ya pasan con confianza, luego de cogerle práctica al improvisado 'puente'; sin embargo, hay muchos que pasan con sus piernas temblando porque no saben en qué momento puedan dar un mal paso y caer a la quebrada.

Expresan que hace más de un mes se quedaron sin la estructura, que además de permitir el paso de los peatones permita el tránsito de vehículos de todo tipo.

"Ese puente queda al lado de la escuela de acá de la vereda y por eso los niños atraviesan ese tubo cuando van a estudiar, debido a que la vía alterna es demasiado lejos. Han pasado 45 días desde que se rajó totalmente y pues se dijo que era un riesgo inminente y por eso no podía ser transitado. Realmente no es el primero que ha quedado abandonado en el área del campo", aseguró un habitante del corregimiento El Centro.

La estructura, que asegura la comunidad fue desmontada por Ecopetrol luego de una inspección que se desarrolló por parte de la misma entidad, se habría agrietado por el tránsito de vehículos pesados.

Aunque la empresa habilitó un tramo alterno, para que la comunidad pueda desplazarse de un lado a otro, la población se encuentra inconforme porque aún no se instala una nueva estructura.

Lo que buscan son soluciones permanentes, pues las provisionales, consideran ellos, que hace que se olviden de la problemática y no se les brinde la solución definitiva.

No obstante, la empresa petrolera recomienda a esta población hacer uso del tramo vial.

"Antes de la demolición del puente la Empresa habilitó una vía alterna de uso exclusivo de las comunidades, mientras se define y ejecuta la solución definitiva. El trazado de la vía nueva sigue el mismo recorrido de la anterior y solo presenta desvíos que incrementan el tiempo de desplazamiento en cerca de 10 minutos".

Además añade que se encuentran analizando la situación, para tomar decisiones sobre cómo pueden habilitar el paso por la quebrada.

Por ahora la invitación es que no permitan que las personas, especialmente los niños, se movilen por los oleoductos porque puede ocurrir una emergencia.

Hasta el momento no se conoce una fecha sobre la instalación de otra estructura.

Publicado por Leidy Flórez Castellón

Etiquetas Barrancabermeja Ecopetrol Infraestructura niños puente riesgo

Lea también



Explosión en parqueadero de Barrancabermeja deja un hombre herido



Prueba patológica, si; pero se debe recibir el puente Hisgaura: Sacyr



¿Qué pasará con el refugio para migrantes venezolanos que llegan a Santander?



Educación, movilidad y los servicios públicos, prioridades del PND

Publicidad



Le puede interesar



Video registró impactante robo a un conductor en Bucaramanga

Vea a la mujer que invadió el campo de juego en la final de la Champions League

Policía desmanteló fábrica de calzados ilegal en el Centro de Bucaramanga

Publicidad

Vanguardia TV advertisement with video thumbnails for 'Video registró impactante robo a un conductor en Bucaramanga', 'Las mejores fotografías de la final de la Champions League', and 'Hombre resultó herido en un intento de fletar en Bucaramanga'.

BOSTON advertisement for 'PIDA SU CITA MÉDICA' and 'HOMBRES CON UN ALTO DESEMPEÑO PAREJAS FELICES'.

Publicidad

Comentarios

Comente con Facebook

2 comentarios

Ordenar por Más recientes

Agregar un comentario...

Orlando Gomez Gomez y ecopetrol junto con el alcalde robándose la plata para ratificar y campañas polític as

Alberto Uribe Azuero BILLONADAS PARA PAGAR VAGOS N LA JEP, PARA PAGAR A LAS FARC PARA ATENCION A VENEZOLANOS, PARA BUROCRACIA INUTIL PARA 350 POLITIQUEROS Y DORMILONES DEL CONGRESO Y NO HAY PARA CONSTRUIR PUENTES SEGUROS Y QUE LAS RFEGIONES NECESITAN, ASXI VAMOS A LA OLLA

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Taboola Feed



Un adolescente le niega el asiento a varios pasajeros del metro para ir recostado, y recibe la lección de su vida

Divvepedia | Patrocinado



Los precios de los autos nuevos en Villavicencio podrían sorprenderte

Autor Nuevos | Entlaces Publicitarios | Patrocinado



¿Quieres saber cuál fue mi secreto para bajar de Peso?

Adelmatar - Antilikes | Patrocinado



¡El hombre decidió archivar el divorcio después de haber echado un vistazo más de cerca a esta foto!

Con la llegada de las cámaras integradas en los teléfonos móviles, ahora es muy fácil tomar una foto y enviarla a través de WhatsApp o Snapchat casi de inmediato. Eso era exactamente lo que solía hacer ...

Juel Perfect | Patrocinado



Dile adiós al dolor de rodilla con estos remedios efectivos

Mansala Feed | Patrocinado



10 señales de advertencia de que tus implantes dentales están fallando

Nutrition Expert | Patrocinado



¿Qué alimentos estabilizan los niveles de azúcar en la sangre?

Health & Human Research | Patrocinado



Así son los días de Juan Valderrama en Palogordo

Vanguardia



En video quedó registrado atentado cometido por sicarios en Bucaramanga

Vanguardia



Su perro no dejaba de ladrarle a su estómago, luego esta mujer...

Devello Maxwell | Patrocinado



Las actrices latinoamericanas más exitosas de Hollywood. Mira quién ...

EverydayChic | Patrocinado

